
检测水质、去除余氯、过滤泥沙、铁锈

免费申领水质处理器
改 善 用 水 效 果 显 著
水是生命之源，我们每天

都需要喝2400—3000毫升的水
才能维持人体正常的生理需
求。然而，水龙头里经常流出散
发着腥味的黄水，并掺杂着黑
色或灰色絮状的水中沉淀物
质，影响着我们的日常生活。工
业废水对饮用水的污染、水管
铁锈对饮用水的污染、余氯对
饮用水的化学污染、二次供水
对饮用水产生的污染，正严重
影响居民饮水、用水安全，危及
人体健康，尤其对55岁以上的
中老年人健康影响巨大。

为让全体居民都能喝上健
康的饮用水，沃康健康饮水惠民
行动拿出巨资向烟台市居民免
费发放高科技专利水处理器产
品：水处理器(型号：3WIN99)。现
在，“饮用水安全、惠民行动”已经
来到烟台，向55岁以上的居民免
费发放。

据了解，该款水质处理器可
自动检测家中自来水水质的好
坏和是否达到安全健康饮用水
标准：1、判断污染程度；2、含泥
沙铁锈程度；3、是否影响健康。
特殊材质的滤芯还能过滤改善

自来水水质，确保全家人都能喝
到健康、卫生、安全的好水。

不少领取过的居民表示：“刚
看到通知还以为是骗人的，怎么
会不花钱呢？结果去了确实没花
一分钱，就能领到水质处理器，而
且一个家庭还可以领到2个！”

锦绣新城李叔叔3月初就领
取到了水质处理器。他说：“我确
实没花一分钱，就和老伴一人领
到了1个水质处理器！装在水龙
头上几天后，滤芯竟然由纯白色
变成了深褐色。原来我这么多年
喝的都是这样的水，还好现在喝
上了经过处理的健康的水！”

免费申领条件：
(1)本市常住居民；
(2)拥有自住住房；
(3)申领人年龄必须大于55周岁；
(4)第一批800个已申领完毕，应
广大顾客的强烈要求，烟台又
获批600个；望符合条件的尽快
申领。

烟台申领报名电话：

0535-2112261
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今年卖不完的烟花，将送到批发商的专门仓库中免费保存

明明年年卖卖不不卖卖，，零零售售商商心心里里““打打鼓鼓””
本报2月16日讯(记者 李静)

过了元宵节，不少销售网点还
有一些烟花没卖完。目前烟台洪
源鞭炮烟花有限公司和烟台土
产杂品综合有限公司已经陆续
回收剩余烟花，将放置于专业仓
库，免费为零售商保存。对于明
年是否继续销售烟花，不少零售
商心里直“打鼓”。

“烟花属于易燃、易爆商品，
存在一定的危险性，没有卖完的

都要收回来，放置在专业的仓库
中密封保存。”烟台洪源鞭炮烟
花有限公司孔经理告诉记者，根
据相关部门规定，2月14日以后，
春节期间烟花零售销售网点将
停止销售烟花，这几天工作人员
正忙着回收工作。

烟台土产杂品综合有限公
司负责人张以成介绍，专门存放
烟花爆竹的仓库要求十分严格，
如仓库必须设置通风口，每平方

米不能超过10公斤含药量，货架
高不能超2 . 5米，通道宽不能低于
1 . 5米，货与货之间的间距至少要
保持70厘米等等，存放在普通仓
库是很危险的。

“之前我们都交了押金，等
把剩下的烟花送到批发商仓库，
安置好以后再把押金拿回来。”
芝罘区奇南商店烟花指定销售
点老板王风顺说，他做了十几年
的烟花生意，每年卖不完的烟花

爆竹都送回批发商处保存。“自
己放着太危险，批发商有专门的
仓库免费保存，明年时间到了再
拿回来卖。”

张以成告诉记者，去年烟花
爆竹销售网点在300个左右，而今
年只有150多个。申请网点审批资
格越来越严，投入成本越来越
高，销量却直线下降，让不少零
售商感觉“白折腾一趟”，至于明
年还卖不卖，不少零售商心里直

“打鼓”。
记者了解到，由于烟花的销

售时间较短，烟台销售点基本上
都是一些符合条件的商店超市

“兼职”做烟花生意，很少有专卖
烟花的店铺。不少零售商称，销
量上不去，赚不到钱，明年很可
能就取消这部分业务，具体怎么
样还要再看明年的形势，“估计
好不到哪儿去，不行就不卖了。”
一位零售商说。

烟烟花花销销量量遇遇““寒寒冬冬””
生生产产企企业业忙忙转转型型
大企业研发“环保”烟花，小企业直接转行

本报2月16日讯(记者 李静) 烟
台市场上大部分烟花来自湖南、浙江等
南方城市，本地并没有生产厂家。16日，
记者电话联系到有“鞭炮之乡”美誉的
湖南浏阳部分烟花生产企业，得知今年
烟花销售遭遇“寒冬”，浏阳不少烟花生
产企业纷纷转型。资金少的小企业转型
做起医疗器械、电子商务、餐饮等行业，
资金雄厚的大企业则做起“环保型”烟
花。

“去年就出现下降的苗头，今年至
少降三成，没想到今年降得这么严重。”
浏阳市美景烟花爆竹有限公司生产部
丁经理告诉记者，烟台是他们的销售市
场之一，不仅仅是烟台，全国的销售形
势都不乐观，今年的总体订单至少比往
年减少三成。美景烟花做了十几年烟花
生产，从没遇到过这样的情况。

“我们已经不做烟花，改做电子商
务了。”浏阳市泰兴烟花制造燃放有限
公司工作人员李晨告诉记者，烟花销量
遭遇寒冬，并不是今年才开始，早在两
年前就露出端倪，他们公司就是在两年
前开始转型的。

李晨说，一般小型企业转向其他行
业，大企业转向研发“环保型”烟花的
多。泰兴烟花在浏阳算是中小型企业，
近两年浏阳像他们这样的企业限于资

金少等原因，不少都转型其他产业，“例
如餐饮业、医疗机械、电子商务、影视行
业等，飞鹰烟花是转型比较成功的一
个。”

据介绍，美景烟花算是中等企业，
下一步公司也打算转型，“一个是加大
环保型烟花生产力度，一个是在市场销
售上转换角度，例如更倾向‘私人定
制’。”丁经理说，目前市场上环保型烟
花所占份额不大，但这必将成为以后的
发展趋势。

丁经理分析，烟花具有上千年的历
史传统，政府虽然倡导不放或者少放，
但并不会起决定作用，而消费者观念的
转变才是最大的影响因素。“像现在的
年轻人，花费几百元甚至上千元购买烟
花，可能会让他们觉得很不值，他们宁
愿把这些钱花在吃喝或者购买衣服
上。”另外，空气质量下降，环保观念深
入人心，对烟花销量的影响也很大。

丁经理告诉记者，素有“鞭炮之乡”
美誉的浏阳具有上百年的烟花生产历
史，大大小小的生产厂家有一两千家，
产品遍布全国各地。此次烟花销售遭遇

“寒冬”，是全国大环境的普遍现象，这
对浏阳烟花企业来说是一次考验，也是
一次洗牌。“据我了解的情况，一些小的
企业将近有一半都转型了。”

国网龙口供电获调研组好评

本报讯 (通讯员 姚笑梅 ) 2月11

日，国网龙口供电迎来了烟台供电公司
调研组。通过实地走访调研，国网龙口供

电获得调研组好评。调研组要求该公司
继续做好安全生产、优质服务等各方面
工作，为龙口市发展保驾护航。

元宵节晚上，市民在
海边燃放烟花消耗家中

“库存”。 本报记者 韩
逸 摄
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